

**PENGARUH KREATIVITAS DAN KEMANDIRIAN  
TERHADAP INTENSI BERWIRAUSAHA KARYAWAN**

**CV. Zacky's Collection**



**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**

**JURUSAN SYARIAH DAN EKONOMI ISLAM**

**PRODI EKONOMI SYARIAH**

**2017**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI**  
**KUDUS**

**NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

cq. Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam  
di-

**Kudus**

*Assalamu`alaikum Wr. Wb.*

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara: **Andif Riyanto: 210153** dengan judul **“Pengaruh Kreativitas dan Kemandirian Terhadap Intensi Berwirausaha Karyawan CV. Zacky’s Collection** Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

*Wassalamu`alaikum Wr. Wb.*

Kudus, 22 Juni 2017

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

**Wahibur Rokhman, SE, M.Si., Ph.D**  
**NIP. 197310282002121002**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI**  
**KUDUS**

**PENGESAHAN SKRIPSI**

**Nama** : Andif Riyanto  
**NIM** : 210153  
**Jurusan/Prodi** : Syariah dan Ekonomi Islam/Ekonomi Syariah  
**Judul Skripsi** : “Pengaruh Kreativitas Dan Kemandirian Terhadap Intensi Berwirausaha Karyawan CV. Zacky’s Collection”  
Telah dimunaqasahkan oleh Tim Penguji Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

07 Juli 2017

Selanjutnya dapat diterima dan disyahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Ekonomi Syariah.

Kudus, 07 Juli 2017

**Ketua Sidang/Penguji I**

**Penguji II**



Irsad Andrivanto, SE., M.Si.  
NIP. 19800101 200801 1 031

H. M. Husni Mubarak, SE., MM  
NIP.19801226 200604 1 003

**Dosen Pembimbing**

**Sekretaris Sidang/Penguji III**

Wahibur Rokhman, SE, M.Si, Ph.D  
NIP. 19731028 200212 1 002

Irzum Faridah, S.Ag., M.Si.  
NIP. 19760129 200701 2 019



## PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Andif Riyanto

NIM : 210153

Jurusan/Prodi : Syariah dan Ekonomi Islam / Ekonomi Syariah

Judul Skripsi : “Pengaruh Kreativitas Dan Kemandirian Terhadap Intensi Berwirausaha Karyawan CV. Zacky’s Collection”

Saya menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 22 Juni 2017

Yang membuat pernyataan



Andif Riyanto

NIM. 210153

## MOTTO

Manfaatkanlah waktumu dengan sebaik-baiknya, agar tidak menyesal di kemudian hari

*Ojo gumunan, ojo gampang kepencut, kabeh  
perkoro diukur karo mizanussyar'i  
(K.H. Furai Khan Adjhuri Es Syarofi)*



## PERSEMBAHAN

*Yang Utama Dari Segalanya...*

*Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.*

*Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasih dan kusayangi*

*Kedua Orang Tua (Ani Priyono-Sumini), Kaka Tercinta*

*Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga aku persembahkan karya kecil ini kepada Mereka yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat bangga mereka, karna kusadar selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk mereka yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyiramiku kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik,*

*Terima Kasih Bapak, Ibu, Terima Kasih Kakak*

*Sebagai tanda cinta kasihku, Aku persembahkan karya kecil ini buatmu. Terima kasih atas kasih sayang, perhatian, dan kesabarannya yang telah memberikanku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Skripsi ini*

*Teman-temanku yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terima kasih atas bantuan, doa, nasehat, hiburan, traktiran, ejekkan, dan semangat yang kalian berikan selama aku kuliah, aku tak akan melupakan semua yang telah kalian berikan selama ini. Terima kasih juga semua teman-teman PPL, KKN, Jurusan Syari'ah, dan Kampus STAIN Kudus atas kebersamaan kita selama ini, sungguh bersama kalian adalah suatu hal yang sangat indah...*

*Dosen Pembimbing Skripsi Saya...*

*Bapak Wahibur Rokhman, SE, M.Si, Ph.D selaku dosen pembimbing saya, terima kasih banyak..Pak., saya sudah dibantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari Bapak.*

*Terima kasih banyak..pak., Bapak adalah dosen favorit saya..*

*Terima kasih juga untuk semua pihak yang telah mendukung demi lancarnya Skripsi ini...*

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrohmanirrohim*

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis sadar, bahwa semua itu tidak lepas dari tuntunan dan bimbingan-Nya.

Sholawat dan salam senantiasa penulis haturkan keharibaan Beliau, Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabat. Atas jasa dan perjuangan besar Beliau, penulis dapat menikmati sedikit ilmu pengetahuan tentang ajaran dan tuntunan Islam.

Dengan mengucapkan alhamdulillah, skripsi yang telah disusun dengan judul **“Pengaruh Kreativitas Dan Kemandirian Terhadap Intensi Berwirausaha Karyawan CV. Zacky’s Collection”**. Yang telah disusun dengan sungguh-sungguh guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) Program Studi Ekonomi Syari’ah Jurusan Syari’ah dan Ekonomi Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H. Fathul Mufid, M.Si., selaku Ketua STAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc, M. Si., selaku Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Agus Retnanto, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing selama ini.



5. Hj. Azizah, S.Ag, MM selaku Kepala Perpustakaan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Kedua orang tuaku tercinta, bapak Ami Priyono dan ibu Sumini serta kakak ku yang selalu memberikan dukungan selama menempuh prkuliahan di STAIN Kudus.
8. Bapak Sarmanto, S.Pd.I, selaku pemilik Zacky's Collection Kudus, yang telah memberikan ijin dan layanan data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini, serta seluruh karyawan yang memberikan kesempatan dan membantu proses pengumpulan data penelitian skripsi ini.
9. Almamaterku STAIN Kudus tempat penulis menuntu ilmu yang juga sudah memberikan izin dan layanan data yang diperlukan penulis dalam penyusunan skripsi ini.
10. Teman-temanku seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca.

Kudus, 22 Juni 2107

Penulis,



**Andif Riyanto**  
NIM : 210153